

La ministre vénézuélienne des Affaires étrangères s'entretient avec son homologue du Portugal



Caracas, 4 juillet, (RHC.- La ministre vénézuélienne des Affaires étrangères, Delcy Rodríguez, s'est réunie à Caracas avec le Secrétaire d'État du Portugal, Jorge Oliveira, dans le but de consolider et d'élargir les relations bilatérales.

Tous deux ont évalué le niveau de la coopération entre les deux pays et ils ont discuté des potentialités d'investissements au Venezuela, dans le cadre du programme de diversification productive promu par l'Agenda économique Bolivarien.

Delcy Rodríguez s'est référée au parcours de représentants de la Commission du Portugal dans la fabrique d'industries Canaima, reconnue par l'UNESCO en 2013.

Pour sa part le vice ministre chargé des relations avec l'Europe, Samuel Moncada, a assuré que la commission portugaise visite le pays sud-américain dans le but d'évaluer le potentiel de croissance au Venezuela et les vastes opportunités qui y existent pour créer de nouvelles entreprises et entreprendre de nouveaux projets.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/98976-la-ministre-venezuelienne-des-affaires-etrangeres-sentretient-avec-son-homologue-du-portugal>



Radio Habana Cuba